Datum: 07.06.2023



Online-Ausgabe

Zofinger Tagblatt 4800 Zofingen 062/ 745 96 90 https://zofingertagblatt.ch Medienart: Internet Medientyp: Tages- und Wochenpresse UUpM: 98'000 Page Visits: 245'478



Auftrag: 3013554 Themen-Nr.: 272.003 Referenz: 88379814 Ausschnitt Seite: 1/2

Region

Vollblut-Unternehmer, sozial engagiert - einer, dessen Wort zählt

Der Rothrister Bauunternehmer Roland Hallwyler ist der erste Preisträger des Awards des Verbandes Wirtschaft Region Zofingen (WRZ). Verliehen wurde ihm die Auszeichnung anlässlich des Tages der regionalen Wirtschaft am Dienstag in Safenwil.

07.06.2023, Philippe Pfister

Der WRZ will künftig jedes Jahr eine Persönlichkeit oder eine Organisation auszeichnen, die sich um die regionale Wirtschaft verdient gemacht hat.

Die Unternehmensgruppe des ersten Preisträgers blickt auf eine über 120-jährige Geschichte zurück. «Wie schafft es ein Unternehmen, über solch eine Zeitspanne erfolgreich zu sein?», fragte WRZ-Vizepräsident Heinz Senn in seiner Laudatio, um gleich die Antwort nachzuschieben: «Roland Hallwyler wiederholt dazu immer verschiedene Stichworte: Tradition und Bodenständigkeit, Weitsicht und Denken in Dekaden. Das ist es, was wir in einer aufstrebenden Region brauchen», so Senn. «Man könnte auch den Begriff der Verwurzelung anfügen. Unternehmerisches Denken und Handeln, das nicht von Quartalsabschlüssen dominiert wird, sondern vom langfristigen Erfolg.» Hallwyler sei zudem ein robuster Arbeitgeber, auf den man zählen könne.

Soziales Engagement ist für ihn unabdingbar

«Man würde Roland Hallwyler aber nicht gerecht, wenn man ihn ausschliesslich als Unternehmer wahrnehmen und beschreiben würde. Ein umfangreiches soziales Engagement ist für ihn nicht nur wichtig, sondern unabdingbar.» Lange Zeit war Hallwyler Verwaltungsratspräsident der Strengelbacher Arbeits- und Wohngemeinschaft Borna. Nach wie vor engagiert er sich für dieses Sozialunternehmer, indem er finanzielle Mittel für den geplanten Aus- und Umbau auftreibt. Und er unterstützt ein Projekt in Kenia, wo es um Schul- und Waisenhäuser geht.

«Gesellschaftlich engagiert ist auch sein Unternehmen, das zahlreiche Lernende ausbildet, immer wieder als Sponsor auftritt und Mitarbeitende ausdrücklich unterstützt, die sich gesellschaftlich und sozial einbringen wollen», sagte Heinz Senn über Roland Hallwyler. Das typische Bild vom Bauunternehmer treffe auf diesen nicht zu. «Er ist eher einer, der mit der einen Klinge ficht, manchmal fast mit einem etwas intellektuellen Touch. Er ist von einer beeindruckenden Weltoffenheit, hört gerne zu und ich bereit, auch auf unorthodoxe Meinungen einzugehen. Die Region Zofingen braucht solche Menschen, Persönlichkeiten, Unternehmer.»

Mehr zum WRZ-Award im zt Talk mit Roland Hallwyler am Freitag ab 12 Uhr auf zofingertagblatt.ch und am Samstag in der ZT-Wochenendausgabe.



Online-Ausgabe

Zofinger Tagblatt 4800 Zofingen 062/ 745 96 90 https://zofingertagblatt.ch

Medienart: Internet Medientyp: Tages- und Wochenpresse UUpM: 98'000 Page Visits: 245'478



b Ansicht Auftrag: 3013554 Themen-Nr.: 272.003 Referenz: 88379814 Ausschnitt Seite: 2/2



Roland Hallwyler mit der Urkunde am Dienstagabend in der Eventhalle der Emil Frey Classics AG in Safenwil.



Der Preisträger mit WRZ-Präsident Peter Gehler (I.) und dem abtretenden WRZ-Vize Heinz Senn. Bild: Markus Schneeberger